

# みらいトピックス

- |                        |                             |                        |                         |                        |
|------------------------|-----------------------------|------------------------|-------------------------|------------------------|
| <b>1</b> 貧困をなくそう       | <b>2</b> 飢餓をゼロに             | <b>3</b> すべての人に健康と福祉を  | <b>4</b> 質の高い教育をみんなに    | <b>5</b> ジェンダー平等を実現しよう |
| <b>6</b> 安全な水とトイレを世界中に | <b>7</b> エネルギーをみんなにそしてクリーンに | <b>8</b> 働きがいも経済成長も    | <b>9</b> 産業と技術革新の基盤を作ろう | <b>10</b> 人や国の不平等をなくそう |
| <b>11</b> 住み続けられる町づくりを | <b>12</b> つくる責任つかう責任        | <b>13</b> 気候変動に具体的な対策を | <b>14</b> 海の豊かさを守ろう     | <b>15</b> 陸の豊かさを守ろう    |
| <b>16</b> 平和と公正をすべての人に | <b>17</b> パートナーシップで目標を達成しよう |                        |                         |                        |

地域の活動が、SDGsにつながっています。

## 県内企業社員農作業応援



J Aグループ青森4連は、農業者支援事業の一環として「援農ボランティア」を実施しています。援農ボランティアは、県内企業の社員が生産者の農作業を応援する活動で、平成30年から行っており、今年は41人が参加しました。

10月26日、参加者は黒石地区と板柳地区のりんご生産者の園地を訪れ、りんごの収穫作業を行いました。参加者は「以前参加した時にりんごの収穫作業を体験し、また参加したいと思い今回も申し込んだ。農家さんの力になれるよう頑張りたい」と話しました。



りんごを収穫する県内企業社員

## 航空会社社員が農作業を応援



日本航空株式会社（JAL）の社員2人は10月29日から31日、「農作業応援活動」のため平賀地区のりんご園地を訪れました。

この活動は令和2年から実施しており、コロナ禍の影響で農作業に支障が出ていることを知った同社の社員が提案したことで実現したもので、生産者の手伝いを行っています。

生産者は「収穫時期は人手が必要なのでとても助かっている。今後も継続してくれるとありがたい」と話しました。



りんごを収穫する航空会社の社員

